Santiago García-Milà, nuevo invitado del Club del Transitario Marítimo

VM / El pasado 8 de octubre el Club del Transitario Marítimo celebró una de sus reuniones mensuales.

Durante la misma se presentó a Mercé Abelló como nueva socio del Club. Mercé lleva más de 25 años en Space Cargo, donde ha pasado por distintas áreas hasta acceder al puesto de responsabilidad que actualmente ocupa, directora de la Oficina de Barcelona.

El plato fuerte de la reunión fue la presencia como invitado de Santiago García Milá, subdirector general de la Autoridad Portuaria de Barcelona, que además es presidente de la Organización Europea de Ports (ESPO) y de la Asociación Internacional de Puertos (IAPH). La gestación y alternativas al Corredor Mediterráneo: los distintos modelos de gestión y explotación de los puertos en Europa y el forcejeo entre las autoridades españolas y los principios de autonomía de gestión comunitarios; el reconocimiento internacional del puerto de Barcelona: las dificultades de coordinación entre administraciones: el





En la imagen superior, Santiago García-Milà. Abajo, Mercé Abelló

agravio comparativo entre los puertos españoles y los del norte de Europa; la alternativa de la 'ruta del ártico'

en los transportes marítimos desde o hacia Extremo Oriente; fueron algunos de los asuntos debatidos.